



**Residencia de Estudiantes**

PORVENIR DE LA CULTURA

**NOTA DE PRENSA**

**Mesa redonda**  
Con motivo del 50 aniversario de la  
***Inteligencia Artificial***  
Y presentación de la edición del libro  
***Las ciencias de lo artificial***  
de **Herbert A. Simon**

Miércoles, 29 de noviembre de 2006  
A las 19:30 h  
Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

El próximo miércoles **29 de noviembre**, a las **19.30 horas**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes, con motivo del **50 aniversario de la Inteligencia Artificial**, una mesa redonda y la presentación del libro ***Las ciencias de lo artificial*** de **Herbert A. Simon**. En el acto intervendrán **Pompeu Casanovas**, profesor de Filosofía del Derecho de la Universidad Autónoma de Barcelona, **Ramón López de Mántaras**, director del Instituto de Investigación en Inteligencia Artificial del CSIC y **Pablo Noriega**, investigador del Instituto de Investigación en Inteligencia Artificial del CSIC y responsable de la edición del libro ***Las ciencias de lo artificial***.

***Las ciencias de lo artificial***, es el primer libro de la colección ***La Razón Áurea***, colección fruto de la cooperación entre los investigadores del Instituto de Derecho y Tecnología de la Universidad Autónoma de Barcelona (IDT), los ingenieros de sistemas y del Conocimiento de Intelligent Software Components (ISOCO) y el ánimo intelectualmente abierto y apasionado de Miguel Ángel del Arco, director de la Editorial Comares. Es una obra en la que Herbert Simon recorre todos los campos en los que aplicaba sus ideas, desde la ciencia política a la computación, pasando por la economía y la ciencia cognitiva.

**Herbert Alexander Simon** (Milwaukee, 1916 - Pittsburg, 2001) Científico estadounidense conocido por sus aportaciones a un amplio abanico de campos, como la psicología, las matemáticas, la epistemología, la economía y la inteligencia artificial. Publicó su tesis doctoral en 1947 bajo el título ***Administrative Behavior***, que es el libro más conocido de Simon. Esta preocupación por darle un fundamento riguroso a las ciencias de la administración le llevó a formular propuestas de diseño institucional



## Residencia de Estudiantes

## NOTA DE PRENSA

interesantes y - como se puede apreciar en *Las ciencias de lo artificial*- guió buena parte de su trabajo científico. Laureado en 1978 por la Academia Sueca con el Premio Nobel de Economía.